

"Debemos estar todos de profundo luto"

en la Escuela de Medicina y en Cuba

Amigos, Colegas:

Me sumo al dolor colectivo por la muerte inesperada de un valioso colega, **Ivo Gómez**, un querido Compañero y Profesor, amante del trabajo y apasionado y gran conocedor de la Docencia Medica, y sus particulares leyes pedagógicas, se va uno de los grandes de esta ESCUELA DE MEDICINA CUBANA, yo primero fui su alumno cuando empecé en Girón a descubrir la investigación morfo-funcional en el modelo ratón, me enseñó a diseñar experimentos y a escribir bien sus resultados, a ver bien en el microscopio; pude ver su nobleza y dedicación.

Después con el tiempo he podido compartir lugares con él, en Tribunales, en Comisiones, en la Docencia, en los Jurados del Premio Anual de la Salud, y ahí lo vi brillar y demostrar sus enormes conocimientos y su profundo sentido de la crítica científica pero de una gran justicia humana.

Me golpeó esa muerte inesperada, de un querido y respetado compañero, y me sumo al luto de esta gran Escuela de Medicina.

Gustavo Sierra

12 de febrero del 2011